



THE NINE WORLDS

若者を中心に絶大な人気を誇る国民的グループ EXILE ——
ファン大注目の「月刊EXILE」で、平筑・沿線地域が紹介されました！

“THE NINE WORLDS”で 黒木 啓司さんが筑豊の魅力に迫る



① 平筑「金田駅」で、ことごと列車と福山剛シェフと一緒記念撮影。② ノンアルコールのシャンパンを片手に、沿線9市町村の食材を使った「ことごとBOX」を堪能。③ 列車内で提供されるコース料理6品。④ 約1時間に及んだ取材。1号車5番テーブルは、ファン必見の黒木さん使用座席。

月刊EXILE

2008年6月27日に創刊されたEXILEの月刊誌。毎月27日に発行されている。EXILEのメンバーが企画する連載コーナーや、音楽、ファッションなどの情報が満載の大人気雑誌。

月刊EXILE
公式HP▶▶▶



心癒やす「観光列車」
黒木啓司さん、絶賛——
EXILE・黒木啓司さんが、九州の魅力伝える連載企画「THE NINE WORLDS」で平筑の「ことごと列車」を紹介するため、2月19日に福智町を訪問しました。料理を監修した福山剛シェフと平筑・河合賢一社長から列車や沿線地域の魅力を取材。多忙な日々を送る黒木さんは「日頃の忙しさを忘れそう」と本音をのぞかせながら筑豊唯一の観光列車「ことごと列車」の旅を存分に満喫していました。